

LA PLANÈTE S'INVITE AU PARLEMENT

Bonjour,

Le mouvement [La Planète s'invite au Parlement](#) (le collectif citoyen qui a organisé les marches pour le climat l'automne dernier partout au Québec) aimerait venir rencontrer vos membres pour une courte présentation sur l'urgence climatique, à l'issue de laquelle nous aimerions leur offrir d'adopter des positions environnementales fortes, à la hauteur de la crise à laquelle nous faisons face. La mobilisation syndicale est présentement en bonne voie, et le mouvement étudiant pourrait la soutenir en adoptant une ou plusieurs de ces propositions.

1. Appuyer officiellement les revendications du mouvement La Planète s'invite au Parlement (voir plus bas).
2. Exiger que votre établissement désinvestisse tous ses actifs liés au secteur des énergies fossiles.
3. Faire une journée de grève le 15 mars 2019, en solidarité avec le mouvement mondial [School strike 4 climate](#).
4. Faire une journée de grève le 27 septembre 2019, en solidarité avec le mouvement [Earth Strike](#).

Solidairement,

La Planète s'invite au Parlement

NOUS DEMANDONS AUX TROIS PALIERS DE GOUVERNEMENT DE:

1. S'assurer, à travers des campagnes de sensibilisation régulières, que la population est pleinement informée de la gravité des dérèglements climatiques et de l'effondrement de la biodiversité.
2. Développer un plan climatique qui respecte les cibles exigées par le GIEC, c'est-à-dire réduire les émissions de GES d'au moins 45% d'ici 2030 (par rapport au niveau de 2010) et les éliminer complètement d'ici 2050. Présenter à la population un rapport annuel détaillé sur l'atteinte de ces cibles.
3. Interdire tout nouveau projet d'exploration ou d'exploitation des hydrocarbures, et mettre un terme à toutes les subventions directes ou indirectes aux combustibles fossiles.